

Einladung zum Fusionsfest

Aufmerksamen Zeitgenossinnen und Zeitgenossen ist bestimmt nicht entgangen, dass die Fusion der beiden Theatervereine «Theater Münchenstein» und «Werkbühne Münchenstein» zur Theaterbühne Münchenstein bereits im vergangenen Jahr stattgefunden hat. Bis es so weit war, waren wir mit Fusionsverhandlungen, Statuten schreiben, Gründungsversammlung ziemlich beschäftigt, danach nahm die Vorbereitung der ersten Produktion unsere Zeit in An-

spruch, sodass es gar nicht reichte, diesen freudigen Anlass zu feiern. Nun, zwischen der ersten Produktion «Das Testament» und der zweiten «Der grüne Kakadu» ist der Zeitpunkt genau richtig, um dies nachzuholen: Wir laden alle Freunde der Theaterbühne Münchenstein und die es werden wollen am Samstag, 22. April ab 15 Uhr zu einem gemütlichen Fusionsfest in die Steiner Schule Münchenstein ein. Das Programm ist vielversprechend: Nach der Begrüssung

mit Apéro gleich zu Beginn gibt es um circa 16 und 18 Uhr lustige Theatersketches - ein ganzes Jahr ohne Theater ist ja etwas gar lang - und dazwischen ist für Speis und Trank gesorgt. Also nichts wie los zum Fusionsfest, der Weg ist nicht weit und lohnt sich bestimmt. Wir freuen uns auf alle, die mit uns feiern und auf viele künftige Produktionen anstossen wollen.

*Für die Theaterbühne Münchenstein
Christoph Frommherz*